



令和6年度部署における倫理検討事例報告会を行いました。各病棟・部署より12題が発表されました。日頃患者や家族との関わりの中でジレンマに感じたことを各所属内で倫理検討し、その内容を発表してもらいました。いろいろな視点から倫理検討されており、共感できる内容ばかりでした。

部署における看護倫理検討事例の報告会

日時:2024. 10. 15(火) 14:00~16:00 場所: 講堂



開会の挨拶 14:00~14:05
報告 14:05~15:55
看護部長挨拶 15:55~16:00



発表内容は
みんなのフォルダ
→公開フォルダ
→300看護部
→15. 報告・発表会
→R6
→②部署における看護
倫理検討事例の報告
→発表用PPT

	部署名	テーマ
1	救命	交通外傷患者の家族との関わり方
2	2西	脳卒中発症後、家族による意思決定の支援について
3	3東・NICU	子宮癌肉腫の患者と家族との関わりを振り返り
4	3西	ギラン・バレー症候群による後遺症が残存した児への退院支援についての後方視的検討
5	4東	転倒の危険性が高い患者への対応についての考察
6	4西	突然の外傷で難渋する治療過程の受容を促す関わり ～言語と文化の違いにおける葛藤～
7	5東	DNAR患者に対する急変時の対応のあり方と今後の課題
8	5西	癌告知されたアルツハイマー型認知症患者の意思決定について
9	6東	医療用麻薬を拒否する患者に対する看護師のジレンマ
10	手術室	硬膜外麻酔挿入中の患者との関わりを振り返って
11	中放	検査を受ける患者と検査を行う医療職の葛藤について ～お互いが安全に検査を受けるために～
12	外来・透析	何回も質問していたのに

